

PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - St. Joseph : 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON

redemption.stjoseph@gmail.com - Site Paroisse : www.laredemption-stjoseph.fr

Monseigneur François DUTHEL, Curé : f.duthel@gmail.com

06 42 96 59 13

Père Daniel SAWADOGO, Vicaire : dani.sawadogo2000@gmail.com

07 58 30 70 13



DIMANCHE 16 JANVIER 2022

2e dimanche du Temps ordinaire

Le Mot du prêtre

Après le temps des festivités, nous reprenons la route ordinaire sans nous endormir, nous appuyant sur les célébrations festives de Noël qui nous rappellent que le Christ a voulu prendre notre humanité et connaître toutes les étapes de notre existence. Notre foi doit sans cesse grandir et se fortifier. Notre amour pour le Christ et pour son Église doit aussi se développer. Dans cette perspective, le Pape François invite toute l'Église à un chemin de foi, à un chemin spirituel, à un chemin missionnaire. C'est le synode qu'il a lancé il y a peu et dont il nous appartient de nous saisir dans les mois à venir. Tout d'abord, qu'est-ce qu'un synode ? L'étymologie en donne le sens. Littéralement, cela signifie 'faire route ensemble'. Le modèle du synode dans la Bible est la marche des disciples d'Emmaüs. Deux disciples font route ensemble et, parlant de Jésus, celui-ci se rend présent à leurs côtés, sans que, dans un premier temps, ils le reconnaissent. C'est au bout de la route que se fait la reconnaissance ; mais tout au long de la marche, ils ont été instruits par le Christ pour que mûrissent leur foi et leur désir d'annoncer l'Évangile ; leur désir missionnaire se manifesterait puisqu'ils reviendront à Jérusalem annoncer que le Christ est vivant et Ressuscité et que cette Bonne Nouvelle change le sens de toutes nos existences. Nous aurons l'occasion, au début du mois de février de proposer à tous les paroissiens qui le désirent une participation active à ce chemin synodal. Tous les éléments de réflexion recueillis seront envoyés au diocèse, puis au Vatican. Le Pape François souhaite une participation active et une mobilisation forte pour donner un nouvel élan à l'Église. Puisseons-nous tous accepter cette invitation et nous mobiliser pour que demain l'Évangile puisse être annoncé autour de nous et que grandisse le nombre des disciples du Christ. Retenez déjà les dates des rencontres. La première aura lieu à la **salle Saint-Joseph, 144 rue Sully à 17 heures, le mercredi 9 février** ; la deuxième aura lieu à la **Maison paroissiale, 17 rue Godefroy, à 20 heures, le jeudi 10 février**. Dans la joie de vivre ces différentes rencontres avec le plus grand nombre.

Mgr F. DUTHEL

Partis vers le Père

Louis DELANNOY, 22/12/21, La Rédemption
Martial RABALLAND, 23/12/21, chapelle rue Godefroy
Jacqueline JACQUEMIN-GUILLAUME, 24/12/21, La Rédemption
Marie-Louise CHAMBA, 04/01/22, La Rédemption
Pierrette GUBIAN, 05/01/22, La Rédemption
Jeannine DUCROS, 05/01/22, La Rédemption
Gilles COZON, 06/01/22, La Rédemption
Denise AUBERT, 07/01/22, chapelle rue Godefroy
Pierre BELMONT, 08/01/22, La Rédemption
Cylia VIALA, 13/01/22, chapelle rue Godefroy

Intentions de prières du 15 au 21 janvier 2022

Samedi 15, 18h00

Aline BERTHOLON

Dimanche 16, 10h30

Pauline BRISOLET

Ciné-conférence : EXPLORATIONS DANS LA CHAÎNE TRANS ALAÏ

Samedi 29 janvier 2022 de 14h45 à 16h30. Salle Victor Hugo, 33 rue Bossuet, Lyon 6e.

Entrée libre et gratuite / Possibilité de faire un don à la fin de la séance

Somme récoltée au profit intégral de l'association Rêves*

Films d'Henry Bizot sur ses deux dernières expéditions haute montagne dans des vallées quasi-incognita de la chaîne Trans Alaï en Asie Centrale.

* réalisation du rêve d'une enfant gravement malade, plus d'informations sur Informations : www.dshb.fr

AGENDA PAROISSIAL du 15 au 23 janvier 2022

Samedi 15	15h30 18h00	Baptême Gaëtan BERTHON Messe	Chapelle rue Godefroy église La Rédemption
Dimanche 16	9h00 10h00 10h30	Messe Messe des Familles : remise du Notre Père aux futurs communiant Messe et Baptême et Première Communion Charlie MOREL	église La Rédemption église St Joseph-des-Brotteaux église La Rédemption
Mardi 18	19h00 19h30	NPP : soirée sur Noël SENAC	17 rue Godefroy 17 rue Godefroy
Mercredi 19	15h30 18h30 20H00	Aumônerie 4 ^e /3 ^e Atelier Bible, salle St Joseph END 3	17 rue Godefroy 144 rue Sully
Jeudi 20	9h00 20h00 20h30 20h30	► 16h00 Journée des Curés EAP Chorale La Rédemption Chorale St Joseph, salle St Joseph	Maison St Joseph 17 rue Godefroy 17 rue Godefroy 144 rue Sully
Vendredi 21	10h00 18h00	Funérailles Brigitte FINET Aumônerie 6 ^e /5 ^e	église La Rédemption 17 rue Godefroy
Samedi 22	16h15 18h00	► 22h00 Préparation au Mariage Messe	17 rue Godefroy église La Rédemption
Dimanche 23	9h00 9h15 10h00 10h30	Messe ► 11h30 / 13h30 ► 15h30 Préparation au Mariage Messe Messe	église La Rédemption 17 rue Godefroy église St Joseph-des-Brotteaux église La Rédemption

En ouverture de la Semaine de Prière pour l'Unité des Chrétiens, à l'écoute d'une voix juive, catholiques, orthodoxes et protestants échangeront sur le thème : **QUAND DIEU FAIT SIGNE**

17 janvier 2022 à 20h15 (Entrée libre—pass sanitaire obligatoire)

Université catholique de Lyon / Faculté de théologie
Amphithéâtre St Jean-Paul II
23 Place Carnot—Lyon 2

Madame Sandrine CANERI, Enseignante invitée, chercheur en exégèse à l'institut orthodoxe St Serge

Mgr Olivier de Germay, Archevêque de Lyon

Monsieur Edouard ROBBERECHTS, Maître de conférence en philosophie juive à l'Université d'Aix-Marseille

Monsieur le pasteur Daniel THEVENET, Président de l'Union des Eglises de Réveil en France

Nous mettons en place les nouveaux livrets de chants, qui nous permettront de diversifier progressivement et d'amplifier notre répertoire musical. Si certains d'entre vous veulent l'acquérir pour en avoir un à disposition, il peut être vendu au prix modique de 10 euros.

Au nom de la paroisse de la Rédemption St Joseph, je tiens à remercier toutes les personnes qui ont apporté une contribution financière pour la vie de la paroisse, notamment pour les gros travaux que nous avons entrepris pour l'amélioration de nos lieux de culte. Il nous reste à deux gros projets à achever au long de cette année : la sonorisation de l'église Saint-Joseph et l'éclairage de l'église de la Rédemption. Tout cela contribuera grandement à la beauté de nos liturgies dans nos deux églises.

Un immense merci à tous, en vous renouvelant mes vœux de sainte et belle année, sous le regard de Dieu, pour vivre toujours davantage en disciples du Christ, notre Sauveur...

